

16 FCV-Moanda-Mounana

Franceville/Religion/Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon/Au terme d'un séminaire

Les femmes mobilisées pour annoncer l'Évangile



Le surintendant adjoint, Alexandre Boussamba, donnant le coup d'envoi du séminaire.



Thérèse Ndoukou (d) a ensuite pris le relais...



... pour s'adresser aux femmes...

N.O.

Franceville/Gabon

L'INTENDANCE régionale des femmes de l'Alliance chrétienne (Feac) et missionnaire du Gabon pour la région synodale du Haut-Ogooué nord a organisé, du 9 au 11 février dernier, à l'église locale de Mvouna, dans le deuxième arrondissement de Franceville, un séminaire d'évangélisation dont le thème était : "Femmes redoublons d'efforts pour la mission". Ces assises, dont le coup d'envoi officiel a été donné par le pasteur surintendant adjoint, Alexandre Boussamba, ont vu la participation de

toutes les femmes des différentes églises locales du Haut-Ogooué nord et leurs annexes.

Pendant deux jours, les participantes ont été formatées aux enseignements pratiques de l'épouse du président de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (ACMG), Thérèse Ndoukou, principale oratrice du séminaire. Mais peu avant, c'est le pasteur local de l'église de Mvouna, Olivier Boungomo qui, s'inspirant du livre de Jean, au chapitre 4 : 39-42, les a exhortées, à travers une prédication tirée du sous-thème "Comment sortir des maux qui empêchent les femmes de réaliser une mission efficace", à se dépouil-



... en présence des responsables de l'intendance régionale, organisatrices du séminaire.

ler des conduites en totale contradiction avec la vie chrétienne. Notamment, la méconnaissance de la vérité qui se traduit par des com-

rencontre véritable avec Jésus.

Dans son propos intervenu au second jour des travaux, Thérèse Ndoukou a poursuivi dans la même lancée, demandant même aux chrétiennes de sortir de leur zone de confort pour aller évangéliser. Conformément à l'ordre suprême de Jésus-Christ contenu dans Matthieu 28, verset 19 : « Allez, faites de toutes les nations des disciples... », en s'appuyant sur l'illustration de la femme samaritaine.

Aussi, au terme de cette exhortation, les séminaristes ont-elles été déployées dans les différents quartiers du deuxième arrondissement (Quartier Sable, Franceville 2, Dia-

logue et Djamiti), pour annoncer Jésus à ceux qui ne le connaissent pas encore.

« Comme vous le voyez, Jésus-Christ, notre Seigneur et Sauveur, veut que nous fournissions plus d'efforts dans la mission qu'il a assignée à son Église, celle d'aller faire de toutes les nations des disciples. Or cette mission d'apporter Dieu aux hommes n'est pas facile, elle comporte en effet, des hauts et des bas que nous devons surmonter grâce à lui », a indiqué la présidente de la région synodale, Stella Mingandja. Dans l'ensemble, cette rencontre a permis aux femmes de vivre de véritables moments de partage et de restauration spirituelle avec Christ.

Moanda/Vie des entreprises/Départ à la retraite à la Comilog

La cuvée 2017 compte 35 partants



Un des retraités fier de poser avec ce vélo qui lui a été offert en guise de cadeau.



Le comité des directeurs, dont l'ADG Hervé Montégu (1er plan).



Les hommes et femmes ayant fait valoir leurs droits à la retraite.

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

35 anciens agents de la Compagnie minière de l'Ogooué-Moanda dont l'ancienneté varie entre moins de 10 ans et 40 ans, viennent de faire valoir leurs droits à la retraite.

C'EST, comme de coutume, au foyer Claude Villain, dans une ambiance festive que les 35 retraités de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) composant la cuvée 2017 ont reçu, il y a quelques jours, les hommages mérités de leurs anciens collègues restés en activité, en tête desquels l'administrateur

général, Hervé Montégu.

Raison pour laquelle, au nom de l'ensemble des agents Comilog partants, Maurice Bouamba, a exprimé des sentiments de satisfaction à plus d'un titre, pour le devoir et le travail accomplis. « En effet, comme on peut le constater, la séparation est toujours difficile, entre ceux qui ont passé de longues années ensemble dans de bons et des mauvais jours, communiant ensemble, se soutenant réciproquement. Nous avons formé une grande famille : la grande famille Comilog mue par un même idéal, celui de la servir en fusionnant nos expériences et nos profils professionnels aux fins d'aider l'entreprise à atteindre



Ils ont été honorés en présence de leurs familles.

les objectifs qu'elle s'est fixés année après année, malgré un marché international de plus en plus concurrentiel. Ensemble, nous avons relevé plusieurs défis, engrangé plusieurs victoires parfois au prix de grands sacrifices. Faisant valoir nos droits à la retraite, nous voici arrivés à la fin de notre vie professionnelle riche d'expériences humaines et

professionnelles. C'est ici le lieu et l'occasion solennelle de lui dire, merci », a-t-il indiqué. non sans encourager la direction à continuer l'œuvre de la formation du personnel, le dialogue social. Et en dernière requête, il a dit caresser légitimement le rêve de voir leurs enfants intégrer les effectifs de la Comilog.

Au nom du conseil d'administration, du comité des directeurs et de l'ensemble des salariés, l'administrateur directeur général, Hervé Montégu, a pour sa part adressé ses sincères félicitations aux doyens. « L'heure du repos a sonné pour vous. finis les bruits des machines, les postes de nuit et tout ce qui a constitué votre environnement professionnel. Profitez de

vos retraite maintenant que chaque jour est comme le week-end. Comilog a pu se renforcer et atteindre pour la première fois de son histoire les 4 millions de tonnes, vous y avez contribué. C'est maintenant aux plus jeunes d'inscrire leurs pas dans le chemin que vous avez tracé pour ce grand projet, Comilog 2020, qui vise à piloter la transition du plateau Bangombé vers celui d'Okouma », a-t-il conclu.

En guise de remerciements pour leurs services rendus à l'entreprise, les retraités ont bénéficié d'une excursion au Bénin, à laquelle se sont ajoutés de nombreux cadeaux reçus de la direction générale et des syndicats dont certains d'entre eux étaient membres.